

嶺っ子便り 10月



令和6年10月25日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

10月11日(金)に1学期が終業し、9日間の秋休みをはさみ10月21日(月)からは2学期が始まりました。1学期終業式では、「知」「徳」「体」の教育活動が、一人一人の「成長」につながっているということ、日々の学校での活動の様子を写した写真を見ながらお話をしました。

2学期の始業式では、以下の3点について話をしました。

- ①[知(学習面)]では、「なんでこうなるのかな? こんなふうに工夫すればいいんだ〜と[自分でじっくり考える習慣]をつけましょう」
 - ②[徳(心の面)]では、「相手を思いやる心を大切にしていきましょう。その第一歩が[ふわふわ言葉]を使う事で、言葉は大切にたかっていきましょう」
 - ③[体(健康な体や安全)]では、「丈夫な体をつくるために[早寝・早起き・朝ご飯]の規則正しい生活を心がけていましょう」
- 各家庭におきましても子ども達への励ましの声かけを宜しくお願いします。

(知)自ら考え、表現する子

あなたの学習観は? → 生き方

考える工夫したりすることが大切!! (図を使っている)

なんでもなんでも (結果重視志向)	わかりたい子 (意味理解志向)	くふうするぞう (方略活用志向)	チャン・スーさん (失敗活用志向)
正解すべて (結果主義志向)	あんきするけん (丸暗記志向)	ひたすらこなさん (勉強量志向)	おまかせさん (適度量志向)

考えることよりも量や環境が大事だもん!! (図を使っていない)

教科の成績、学習方法、良くなる、良い方法、良くない方法、きかない方法

資料提供：北大路大学 石嶺小学校

5年生 自然教室

9月3日(火),4(水)に、石川青少年の家で、自然教室が実施されました。石川岳の登山、キャンプファイヤー、野外炊飯(カレー作り)等、普段経験できないことをクラスメイトや学年の友達とともに経験することができました。約2時間の山道を登る登山では、途中でくじけそうになる場面もあったそうですが、友達の応援や励ましの力を借りて、全員が無事に自力で登り切ることができたそうです。キャンプファイヤーの出し物でも、各学級のチームワークの良さで、見ている人も楽しませつつ、演じている子ども達本人も素晴らしい笑顔と、充実感に満ちた表情で楽しんでいました。野外炊飯も大成功だったときいています。子供達の充実感・達成感に満ちた笑顔が印象的な自然教室でした。お弁当作りをはじめ、自然教室へのご理解・ご協力ありがとうございました。今回の経験がこれからの学校生活にも活かされることと思います。



6年生 修学旅行

9月5日(木),6(金)に、もとぶ元気村・海洋博公園にて修学旅行を実施しました。1日目は素晴らしい青空の下、マリンスポーツ体験(バナボート・カニ・加・ドルフィン)や紅型体験を行いました。海に囲まれた沖縄に住んでいる私達ですが、普段経験できないマリンスポーツを満喫しました。子供達の楽しく充実した表情がとても印象的でした。夕食後のレクリエーション大会では歌や踊り、寸劇あり、コントあり、各学級のカラーがしっかりと表現されていました。子ども達なりのアイデアも満載で、学年全体が一体となった、とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。子供達自身も心地よい達成感を得ることができたのではないかと思います。ホテルの食事美味しく大満足で、思い出深い修学旅行になったと思います。お弁当の準備をはじめ、修学旅行へのご理解と・ご協力、ありがとうございました。



「校内研修における授業研究会」

2年3組(6月),1年2組(7月),6年2組(9月),5年4組(9月)において授業研究会が行われました。

『自ら考え表現する子の育成をめざして~学習観・授業観を土台にした対話力を高める「話すこと・聞くこと」領域の授業づくりを通して~』の校内研究テーマのもと、友達の言葉をしっかりと受け止め、自分の思いや考えと照らし合わせた上で、伝え合おうとする姿を目指しながら授業づくりを進めています。一人一人が積極的に授業参加し、明るい表情でやりとりしている様子がとても印象的でした。友達の発表からも多くのことを感じ、学びを深める事ができたと思います。嶺っ子の素晴らしい面をたくさん発見することのできた、充実した授業研究会を実施することができました。下校時刻変更等でご迷惑をおかけしておりますが、ご理解・ご協力ありがとうございました。

